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29年度第3回代表者会議(116th)議事録

日 時：平成29年9月26日(火) 18:00～20:00

場 所：テクノプラザかつしか 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 吉村勝博 会長(総括/代表者会議議長/NEWｼｪｱ分科会代表)

② 宮澤邦幸 会長代理(会長補佐/会員活性化/ものづくり推進委員長

/OSC開発・かつｺﾚ代表)

③ 有田尚子 副会長(運営・推進/情報交換分科会代表)

④ 德倉俊一 副会長(運営・推進/寅さん分科会代表)

⑤ 高野山文夫 副会長(会員活性化/産ﾌｪｱ委員長(前半)/K&T分科会

代表)

⑥ 宮本武夫 副会長(運営・推進/総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑦ 池谷伸夫 会計チーフ

⑧ 黒﨑正典 相談役(対外窓口/産学連携委員長)

⑨ 金子高一郎 産業フェア委員長(後半)

以上 三役(会長・会長代理・副会長・会計・相談役)と各分

科会代表と各運営委員長で構成される 9名

当月出席依頼者：

⑩ (講評)：長様

⑪ 石原祐治 30周年･研修旅行

⑫ 入山央 会員ﾌﾟﾚｾﾞﾝ(前半)

⑬ 小岩幸雄 ｺﾞﾙﾌ親睦会

出席者：吉村勝博、宮澤邦幸、有田尚子、高野山文夫、

宮本武夫、池谷伸夫、黒﨑正典、金子高一郎、長保行、

石原祐治、入山央、小岩幸雄 以上 12 名

欠席者：德倉俊一 以上 1 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 政所誠氏

議 長：会長 吉村勝博

司 会・議事録署名人：有田尚子

書 記：東商葛飾支部 南條俊介氏

全員で交流会目的を確認した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営

情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を図

る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

吉村会長より挨拶が行われた。

皆さんこんばんは。本日はお忙しい中ご参加いただきまし

てありがとうございます。30 周年記念式典では多大なご協

力をいただきましてありがとうございました。おかげ様をもち

まして高い評価をいただくことができました。この場を借り

て御礼申し上げます。本日定数を満たしており、代表者会

議は成立するということで進めたいと思います。本日もよろ

しくお願いいたします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の有田尚子氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

司会有田氏より月例報告書をもとに説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡 （区商工振興課 政所氏）

政所氏よりご報告が行われた。

◆ 机上に配布しております第 4 回町工場見本市 2018

は、来年の 2 月 8・9 日に、東京国際フォーラムで行い

ます。申込期限が 9 月末までとなっているので、是非

ご参加ください。よろしくお願いいたします。（政所氏）

◇ データはありますか。宮本さんに送付してもらい、配

信をお願いいたします。（吉村会長）

◇ ありがとうございます。（政所氏）

5. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 南條俊介氏）

欠席のため特になし。

6. 運営委員会から 29 年度事業進捗報告及び連絡につ

いて

(1) 総務広報委員会より（宮本委員長）

【退会届について】

◆ 資料 P11 参照。前回の代表者会議の後、届きました。

吉村会長に連絡済です。（宮本委員長）

◇ 本人にも連絡をとり、退会をするとのことです。寅さん

分科会の方は継続したいとのことなので、永久会員

制度の検討のところでお話しできればと思います。今

年度の会費を納めていただいておりますので、3 月

いっぱいまでは会員資格を有しています。（吉村会

長）

◇ 3 月退会ということでよろしくお願いします。（宮本委

員長）

◇ 年々このようなケースが増えているので、永久会員制

度を次年度に向けて検討していきたい。（吉村会長）

(2) 産業フェア委員会より（高野山委員長・金子委員長）

【産業フェアの前半の部について】

高野山委員長より報告が行われた。

◆ 各分科会からの提案を受け、準備を進めている。お

願いしたいのが、裏方の手が足りないので、各分科

会に、20・21・22 日の午前と午後で担当者を決めて、

参加してほしい。裏方の作業やチラシ配り等をお願

いしたい。（高野山委員長）

【産業フェアの後半の部について】

金子委員長よりご報告が行われた。

◆ 昨年と同じ場所が出展されます。五島列島、京都、

式根島、鹿児島、熊本等です。係員の割り振りにつ

いて、寅さん分科会内で行います。今年も寅さんロケ

地との懇親会を川千家で開催する予定です。また全

会員へのメーリングリストでご案内をするかと思いま

すのでよろしくお願いいたします。チラシについては

区役所から補助金をお出しいただけるとのこと、葛飾

区内の新聞全紙にチラシを入れてもらうことになって

います。後半の部の予算申請については、後半の呼

び込みに対する景品や粗品で先着 200 名ずつ、江

東堂さんの化粧缶を配布する予定。各団体からの特

産品で景品に充てていきます。今年度の後半の金曜

日にくまモンが来ます。（金子委員長）

(3) 産学連携委員会より（黒﨑委員長）

産学連携委員会について、黒﨑委員長よりご報告が行わ

れた。

◆ 産業フェアについて、今回も葛飾総合高校のブース

があります。かつしか異業種交流会の窓口の山田先

生と連絡をとりましたが、葛飾総合高校は 24 日まで

試験があり、生徒の参加は前半はあまり望めないと

のこと。例年通り葛飾総合高校の展示場所に先生は

常駐してくださるそうだが、産学連携委員も当番制に

するなどして、張り付こうかと思います。内容は、高校

のポスターの掲示等になるかと思う。プロジェクター

投影もできるそうなので、文化祭についても紹介して

いきたい。（黒﨑委員長）

◇ 本日東京理科大学でセミナーがあり、吉村会長達に
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もご参加いただいた。葛飾に東京理科大学が完成し

てから 5 年経った。葛飾キャンパスはものづくりが出

来るキャンパス。800 人の教員がいるので有効に活

用してほしいという話があった。（黒﨑委員長）

(4) ものづくり推進委員会より（宮澤委員長）

宮澤委員長よりご報告が行われた。

7. 事業担当から 29 年度事業進捗報告及び連絡につい

て

(1) 30 周年記念式典

30周年記念式典について、石原委員長よりご報告が行わ

れた。

◆ 9/5 に開催しました 30 周年記念式典ではありがとうご

ざいました。収支報告書は P12 参照。会員 40 名、来

賓 31 名の参加。収入は来賓 33 名から 33 万円、会

員は 48 名分 48 万円の合計 81 万円、交流会補助金

47 万円。寄付金は 12 社から 30 万円。祝儀は 3 名か

ら 3 万円。収入の部の合計は 161 万円。支出は 6 万

円程度戻すことができました。ありがとうございました。

（石原委員長）

◇ 寄付金についてはあまり納得できなかった。赤字の

穴埋めは寄付金で埋めるのではなく、臨時会費で会

員全員で穴埋めをすべきであったかとも思う。（長氏）

◇ 寄付金は、今回だけではなくて 20 周年の時も、個人

ではなく分科会から頂戴をしていた。前回は利益が

上がっている分科会から異業種への感謝の気持ち

でと聞いているが、昨今の状況で収益を上げている

分科会は難しい。苦渋の決断で、10 年に 1 回の式典

なので気持ちのある方にお願いした。（吉村会長）

◇ そのような趣旨ならば、最初から寄付金を募るべきで

はないかと考える。（長氏）

◇ 予算では黒字で進んでいた。当初は 100名を見込ん

でいたが実際には 81 名の参加者となり、20 万円程

収入が減った。パーティーの費用も削り、会に迷惑を

掛けない形で苦心をしたが、厳しいところがあった。

（石原委員長）

◇ 寄付金を出したいという方の中にもれなく伝えるよう、

会員皆に案内をした。前回代表者会議で意思を確

認し、皆さんに納得いただいた上で進めているので、

ご理解いただければと思う。反省点として実行委員

会でもでたのが、40 周年に向けて、会として積み立

てをしていくべきと意見があった。年間 5 万でもいい

ので、積み立てるべきかと思う。（吉村会長）

(2) 会員プレゼンテーション(29th)前半(入山幹事長)

会員プレゼンテーション(29th)前半について、入山幹事長

よりご報告が行われた。

◆ 12 日に会員プレゼンテーション第 1 回を開催した。25

名参加し、6 名がオブザーバで参加した。大変熱の

入ったプレゼンで面白かった。参加表明が芳しくな

いところがあったので、内容も含めて、皆さんに参加

してもらう工夫が必要かと思う。存在価値ももう少し考

えていく必要があるかとも思う。（入山幹事長）

◇ 当日は大成功だったと思う。その後委員で集まって

反省会をした中で、ややマンネリ化しているところも

あるので、次回に向けても一ひねり必要かと思う。（吉

村会長）

◇ 同じ会に所属している会社が何をしているか知ること

ができる機会であることと、自社商品やサーﾋﾞｽを売り

込むスキルを身につけてほしいという趣旨もある。こ

のプレゼンテーション大会以外だと、全員が集まる会

は総会と新年会しかない。各分科会で持ち帰ってい

ただいて、こんな風にしたらどうかというアイデアがあ

れば、分科会でもんでいただければと思う。（吉村会

長）

◇ 今回の会員プレテンテーションもそうだが、マイクとい

った付帯設備の代金支払いについて、誰が支払うか

の個人差がある。事前に支払いを済ませておけるの

が一番よいが。そもそも何が有料で何が無料かにつ

いても把握していない。（入山幹事長）

◇ 付帯設備のうち何を使用するかは直前までわからな

いかと思うので、会場を抑えるところまでは政所さん

でオプションは池谷さんで手配をする。すべての事

業をその流れで良いか。（吉村会長）

◇ 一同異論無し。

(3) 9/30 第 20 回会長杯ゴルフ親睦会(小岩幹事長）

9/30 第 20 回会長杯ゴルフ親睦会について、小岩幹事長

よりご報告が行われた。

◆ 参加者は 11 名。茨木の千代田カントリークラブを予

定している。会長賞をぜひよろしくお願いいたします。

（小岩幹事長）

◇ 承知しております。親睦大会としては参加人数が少

ないので、次年度宮澤さんが会長になったときまたど

うするか検討することも必要かもしれない。（吉村会

長）

(4) 10/13・14 会員研修旅行(石原幹事長）

10/13・14 会員研修旅行について、石原幹事長よりご報

告が行われた。

◆ P13～15 の資料だが、例年どおり、東京商工会議所

葛飾支部との合同研修旅行で、今年は新潟県柏崎

市への一泊二日の旅行。よろしくお願いいします。美

味しいお酒や海の幸もあるので、柏崎の名所を巡っ

ていく。新潟になるので、新幹線。移動は比較的楽

かと思う。費用は、異業種交流会 30 周年ということで、

1 万円の会からの補助が出るとのこと。予算のご承認

をいただきたい。（石原幹事長）

◇ 例年通りの数字かと思うが、ご意見はあるか。（吉村

会長）

◇ 一同異論無し。

8. 分科会活動報告及び次月活動予定について

【寅さんサミット広告協賛（5.2 万円）の交流会補助（2.6 万

円）のお願い（事後承認願い）】

◆ 寅さん分科会で事後承認といわれていたが、寅さん

サミットに広告の協賛をしないといけない。52,000 円

のうち交流会から半分の補助をしていた。春先の予

算計上を失念していたので、事後承認の依頼があっ

た。残りの 26,000 円については寅さん分科会で支払

うがよろしいか（吉村会長）

◇ 一同異論無し。

【産業フェア後半、寅さんロケ地参加者との歓迎交流会

（川千家）について】

◆ コピー代や印刷代に 1 万ほどかかっており、会として

補助がでないかとの意見はあったがどうか。普通は会

費の中に組み込んでいいと思うし、コピー代は各分科

会でも自己負担で支出しているところでもある。分科

会活動補助費を活用してもらう形でよいか。（吉村会
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長）

◇ 一同異論無し。

◇ 懇親会は会費も集めているので、会費から捻出する

等のやり方もあるのでは。（黒﨑相談役）

【ＩＴ分科会】

◆ 産業フェアにおいて、ＩＴ分科会のメンバーは屋外テ

ントにいるので、全体のブースの方には入れないと思

うが良いか。（宮本副会長）

◇ その辺りは調整するので問題ない。（高野山委員長）

◇ ありがとうございます。販売に専念します。（宮本副会

長）

【ＮＥＷシェア分科会】

◆ 今月は人数が 2 人しかいないので延期をした。来月

だが、レクリエーション会をやろうかという話が出てい

る。ボウリングかビリヤードかわからないが皆さんにお

声かけをするかもしれない。案内が来たら是非参加し

てください。（吉村会長）

9. 会長提出議案

【交流会ジャンパー作り直しに関して】

◆ 交流会ジャンパーの作り直しだが、ベストタイプが良

いという意見が多かった。ただ、会も予算が厳しいとこ

ろもある。マークが変わっただけなので、ステッカーを

貼ってはどうかという意見がある。どうか。（吉村会長）

◇ 一同異論無し。

◇ ステッカーは大きめに作ります。私の方で調整をしま

す。（吉村会長）

【次年度に向けて永久会員制度（定年制度）の検討につ

いて】

◆ 異業種交流会も高齢化が進んでいるなかで、仕事は

引退しているが異業種の活動をしたい方に対して、永

年会員として、年会費を無しにしてもいいのではという

意見をいただいている。年齢は 65歳以上等決めが必

要だが。いまオブザーバとして参加している方。肩身

が狭いところもあるので堂々と来れるように。来年度そ

ういう制度を作ってあげると皆さん来やすいかと思う。

（吉村会長）

◇ 今のところ個人では入会できない。会社を辞めた方も

入会できないが、そのような人に永年会員に入っても

らえたら。会費はいくらかもらった方が良いかと思う。

（宮本副会長）

◇ 総会承認の案件になるので、今後の検討事項という

ことで、何か良い案があれば持ち寄ってください。ま

た、30 周年にご協力いただいた中で、記念品をお渡

しできてない人がいるので各分科会で渡しておいてく

ださい。（吉村会長）

10. 会計よりの報告

池谷会計チーフよりご報告が行われた。

◆ 資料参照。追加会費 1 万円がダブル計上なので引い

ていただき、49 万 1 千円です。年会費の未入金につ

いても対応してもらうようお願いします。（池谷会計チ

ーフ）

◇ 再三お願いをしているところではありますが、最初は

案で良いので、会のお金を使用する場合は、必ず収

支予算案を出してください。実施後に報告書の提出

をお願いいたします。（吉村会長）

11. その他

特になし。

12. 総評

長氏より総評が行われた。

異業種交流会も海外との接点が無いといけないかと思う。

新しい仕事は全部中国。需要がある。新しいビジネスはな

かなか日本からは生まれない現状もある。私の会社は輸

出比率が６割を超えている。自社製品を海外に売り込みを

始めるべきではと最近つくづく感じる。今日はありがとうご

ざいました。（長氏）

◎ 次回以降開催予定日

11 月 28 日(水) 29 年度第 4 回代表者会議(117th) 18:00

～20:00 ﾃｸﾉ 第 2 会議室 司会：徳倉副会長

30 周年記念式典

日 時：平成 29 年 9 月 5 日（火） 18:00～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 2 階 大ホール

出席者：（敬称略／順不同）宮本武夫、浅野文明、飯吉修

一呂、池谷伸夫、金澤建治、和泉武彦(代理：米和彰紀

様)、戸村直史、高野山文夫、湯本晃透、篠崎博文、小岩

幸雄、松田篤志、高橋徳三、有田尚子、山本博子、河村

光治、長保行、重永裕祥、梅田信利、小堀泰克、入山央、

宮下桂輔、德倉俊一、倉島進、中村博司、佐川安寿、村

上伶、金子高一郎、髙橋満、山井早苗、小森禮子、吉村

勝博、塩見英輝、佐々木啓子、大塚耕一(代理：大塚喜司

様)、宮澤邦幸、三浦誠吉、阿南信枝、石原祐治、黒﨑正

典 以上 40 名

欠席者：（敬称略／順不同）石川薫、鈴木光江、大木勝邦、

鈴木益雄、高田照和、小田朋和、原山静男、堀口剛、若

杉賢一 以上 9 名

来 賓：葛飾区長 青木克德様､葛飾区議会議長 安西俊

一様､葛飾区前区長 青木勇様、衆議院議員 平沢勝栄

様(代理：令夫人平沢あや子様)、参議院議員 山口那津

男様(代理：令夫人山口早苗様)、東京都議会議員 野上

純子様、東京都議会議員 舟坂ちかお様、東京都議会議

員 和泉尚美様、葛飾区副区長 筧晃一様、葛飾区産業

観光部長 酒井威様、葛飾区産業観光部商工振興課長

柏原正彦様、葛飾区福祉部障害福祉課長 萩原康行様、

南小国町町長 高橋周二様、東京商工会議所葛飾支部

副会長 宮下仁志様、東京商工会議所葛飾支部事務局

長 柳本満生様、鰺ヶ沢町商工会会長 清野一彦様、公益

社団法人葛飾法人会会長 片岡嘉治様、社会福祉法人

葛飾区社会福祉協議会常務理事 菱沼実様、学校法人

東京理科大学 研究戦略・産学連携ｾﾝﾀｰ長 古賀義人様､

東京理科大学 研究戦略・産学連携ｾﾝﾀｰ 地域連携・事

業化推進部門ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 相楽昌利様、㈱日本政策金

融公庫千住支店 支店長兼中小企業事業統括 磯野和彦

様、亀有信用金庫理事長 矢澤孝太郎様、東栄信用金庫

理事長、北澤良且様、佐藤化成㈱ 取締役相談役(産業フ

ェア実行委員長) 佐藤宏治様、葛飾エフエム㈱ 営業統

括副局長 田畑宗晃様、㈱共立メンテナンス 寅さん記念

館館長 小嶋昌昭様、あいおいﾆｯｾｲ同和損害保険㈱東

京東支店葛飾支社長 松橋浩様、信川化学工業㈱ 取締

役社長 信川仁道様、星川鋼管㈱ 代表取締役会長 星

川健夫様、星川健夫令夫人 星川邦子様、元東京商工会

議所事務局員 福壌二様 以上 31 名

司 会：佐々木啓子

挨拶：吉村勝博

来賓挨拶：葛飾区長 青木克德様､葛飾区議会議長 安西
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俊一様､衆議院議員平沢勝栄様代理 令夫人平沢あや子

様、参議院議員山口那津男様代理 令夫人山口早苗様、

東京都議会議員 舟坂ちかお様、東京商工会議所葛飾支

部副会長 宮下仁志様

乾 杯：飯吉修一呂

閉会挨拶：石原祐治

28年度会員プレゼンテーション（27th）前半

日 時：平成29年9月12日(火) 18:00～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 2F 第1会議室

出席者：（敬称略／順不同）梅田信利、和泉武彦、若杉賢

一、戸村直史、村上伶、中村博司、高野山文夫、宮本武

夫、小森禮子、吉村勝博、有田尚子、長保行、塩見英輝、

山井早苗、湯本晃透、小堀泰克、入山央、宮澤邦幸 以

上18名 (代理)

オブザーバ：㈱虎丸：小森美香様・向坂孝志様、サンロウ

タス㈱：田中正生様、医療法人社団双泉会：松本夕姫様、

三井倉庫ホールディングス㈱：長達也様、プラレールの

宿：松岡純正様、㈱臥猫庵：堀川哲郎様 以上7名

プレゼンテータ：イーホーム株式会社：梅田信利様、医療

法人社団双泉会：和泉武彦様、    ㈲エーエムクリエー

ション：松田篤志様、国際救護：高橋徳三様、㈲システマッ

クス：高野山文夫様、②IT 分科会の紹介 ファインソリュー

ション㈱：戸村直史様、③NEW シェア分科会の紹介 ㈱オ

フィス第一：橋本源則様 以上 6 名

第 20 回会長杯ゴルフ親睦会 結果報告

平成 29 年 9 月 30 日(土) 於：千代田カントリークラブ

幹事長：小岩幸雄
順 氏名 企業名 西 中 ｸﾞﾛｽ H.C NET

1 池谷豊 ㈲豊作工務店 51 47 98 26.4 71.6

2 大塚耕一 ㈲光永ビルサービス 47 41 88 15.6 72.4

3 中村博司 ㈱双葉電機製作所 57 49 106 32.4 73.6

4 小岩幸雄 ㈱コイワ 43 42 85 10.8 74.2

5 吉村勝博 ㈱展示構成 52 45 97 22.8 74.2

6 竹下恭治 ゲスト 46 49 95 20.4 74.6

7 和泉純治 ゲスト 41 45 86 9.6 76.4

8 池谷伸夫 ㈲豊作工務店 59 62 121 39.6 81.4

9 倉島進 倉島社会保険労務士事務 55 48 103 20.4 82.6

10 柳本満生 ゲスト 57 70 127 43.2 83.8

11 金澤建治 ㈲サニ・プランニング 63 63 126 42.0 84.0

第 48 回 OSC 開発分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 9 月 11 日(月) 18:00～19:00

場 所：テクノ 3F

出席者：黒﨑、若杉、宮澤 以上 3 名

欠席者：石原、三浦 以上2名

オブザーバ：阿南 以上1名

司 会：宮澤  書 記：宮澤

第 104 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 29 年 9 月 11 日(月) 19:00～20:00

場 所：テクノ 3F

出席者：阿南、宮澤 以上 2 名

欠席者：堀口、石原、三浦 以上 3 名

オブザーバ：黒﨑、若杉 以上 2 名

司 会：宮澤  書 記：宮澤

OSC開発の単独で実施

1. 9 月、10 月の工程確認

2. キャスター開発の3D・CAD上での開発プラットフォー

ムの確認

（1） プログラムのダウンロードとデータの管理の仕方

（2） 基本的操作の確認手順を行う

OSC開発・かつコレの合同で実施

1. 産フェア 展示物の確認、担当日割り振り案の確認

（1） 空気砲の扱いと製作確認

箱は阿南さんより提供し20枚の用意をします

（2） 発煙機の機能確認と操作

かなり癖のある機器のため慣れが必要と分かる

出席者、各自が操作を行う

（3） 展示方法の確認と人員配置

例年の展示位置からは、金曜日の小学生見学日が問題

（4） 担当日程の下案作成

2 人 1 組で午前、午後に入れ替えしながら対応する

実行委員；阿南さんが手配連絡した結果の調整

会の人数から 2 回の参加で調整した

◎ 次回開催予定

OSC 開発分科会：平成 29 年 10 月 10 日（火） 18:00～

19:00 テクノ 3F

分科会かつしかコレクション：平成 29 年 10 月 10 日（火）

19:00～20:00 テクノ 3F

第 144 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 9 月 13 日(水) 18：30～19：40

場 所：テクノプラザかつしか パソコンステーション

出席者：池谷伸夫(19:00～)、戸村直史、宮本武夫 以上3

名

欠席者：浅野文明、飯吉修一呂、金澤建治、和泉武彦

以上4名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 月例報告編集担当は、7月が戸村会員、9月が宮本、

10 月が池谷会員、11 月が戸村会員、12 月が飯吉会

員を確認した。

(2) 戸村会員より、各分科会定例会議事録がそれぞれ違

う形式で作っているので、月例報告の編集が大変だ

との意見があった。そこで、月例報告の形式で分科会

議事録フォームを作り、そのフォームに各分科会が記

入してくれれば良いのではないかということになり、月

例報告形式の分科会議事録フォームを作ってみるこ

とになった。

(3) 池谷会員より、9 月の第 2 水曜日は毎年産業フェアの

実行委員会と重なるので、来年度の IT分科会事業予

定で 9 月は第 2 水曜日をずらした方が良いとの意見

があった。

2. パソコンについての勉強会

(1) 宮本はワード基本練習問題の No.12 ワードアート(応

用)をやってみた。左の問題のワードアートを右クリック

して、テキスト編集からフォントとサイズを、ワードアー

トの書式設定から塗りつぶし効果や線の色等の設定

を調べ、右に同じワードアートを作るものだった。設定

を調べるのに時間がかかった。
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(2) 池谷会員はインターネット エキスプローラでネットを

見た。

(3) 本日は、出席者 3 人と少なかったので、17:40 で切り

上げた。

3. その他・フリートーキング

◎ 次回開催予定

平成 29 年 10 月 11 日(水) 18:30～20:30 定例会 パソコン

ステーションを予定

第 133 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 5 月 16 日(火) 18：00～20：30

場 所：「のほほん」東京都江戸川区船堀 1-7-19 サンネ

ックス船堀 1F

出席者：有田、大木、倉島、佐々木、高橋、德倉、中村、

山井 以上 8 名

欠席者：金子、小森、佐川、鈴木、村上 以上5名

オブザーバ：福 以上1名

幹 事：有田  書 記：德倉

1. 30 周年式典報告

(1) 吉村会長からの分科会へのお礼伝言。（德倉）

(2) 収支 当初予算範囲内に収まる見込みであることを報

告。（德倉）

2. 産業フェア

(1) 前半 高野山さんからのブース協力依頼（有田）

(2) 後半

① 懇親会

・リーダー中村で進めることに決定。

・昨年の司会金子、佐々木が今回参加できないので、第

一部司会 德倉、第二部司会 山井で行う。

② フェア

・会員参加日割り振りを行う。

(3) 寅さんサミット

・広告協賛の申し込みを行ったことを報告。

・費用５．2 万円（負協賛費 5 万円＋製作費 0.2 万円）の

半額 2.6 万円を交流会より補助いただくことを 9/26 の代

表者会議で審議していただく。残りの半額は分科会の預

金で充当する。

3. ハゼ釣り大会（商工会議所企画）案内

◎ 次回開催予定

産フェア参加団体との懇親会 平成 29 年 10 月 27 日（金）

幹事：中村

9 月定例会休会の分科会

◇ K&T 分科会

◇ 情報交換分科会

◇ NEWシェア分科会

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 火）、NEW シェア(第 2 木)、かつしかコレクション(第 2

月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


